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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1) Welche Projekte im Rahmen des Programmes wurden bereits umgesetzt? 

2) Welche Projekte befinden sich gerade in der Umsetzung? 

3) Wie hoch ist die Summe der Fördermittel, die bisher im Rahmen des 

Programmes in Maßnahmen im Stadtteil geflossen sind? 

4) Welche Projekte sind bis zum Abschluss des Programmes noch konkret 

angedacht? 

5) In welcher Reihenfolge sollen die Projekte abgearbeitet werden? 

6) Sind die Projekte mit weiteren Fördermittelgebern zu verzahnen? 

7) Wie hoch ist die Summe der noch zu beantragenden Fördermittel für die 

Projekte? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Herrn Frank Kresse, Amt  

für Stadtplanung, Bauaufsicht und Denkmalschutz, erklärt 

1. stellvertretende Vorsitzende Ullrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Petra Ullrich Andrea Herschelmann 

1. stellvertretende Vorsitzende  Schriftführerin 




